



# communiqué

No: 14  
No.: 14

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
RELEASE: LE 13 FÉVRIER 1981

## NOMINATION AU CONSEIL DES GOUVERNEURS DU CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DÉVELOPPEMENT INTERNATIONAL (CRDI)

---

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, a annoncé aujourd'hui la nomination du Dr Maurice LeClair au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international.

Le Dr LeClair est né à Sayabec (Québec) et il a fait ses études au Collège Notre-Dame (Montréal), puis à l'Université McGill et enfin à la Clinique Mayo aux Etats-Unis.

Le Dr LeClair apportera au Conseil des gouverneurs sa vaste expérience, que ce soit dans le domaine universitaire ou dans le domaine public. Actuellement, il est Vice-président général du Canadien National, et il a occupé dans le passé de hautes fonctions, notamment celles de Secrétaire au Conseil du Trésor, Secrétaire au ministère d'Etat aux Sciences et à la Technologie, Sous-ministre au ministère de la Santé et du Bien-être et Doyen de la Faculté de médecine de l'Université de Sherbrooke.

Le Centre de recherches pour le développement international est un organisme public créé par une Loi du Parlement du Canada en 1970 pour intensifier et renforcer le niveau de recherches des scientifiques dans les pays en développement en subventionnant des travaux destinés à adapter la science et la technique aux besoins de ces pays. La Loi constitutive du Centre prévoit un Conseil des gouverneurs composé de 21 membres nommés par le Gouvernement du Canada. Onze de ces gouverneurs, y compris le président du Conseil, doivent être de nationalité canadienne. Jusqu'à présent, les autres gouverneurs ont toujours été choisis parmi des personnalités internationales bien connues pour leur compétence en matière de développement, et plusieurs d'entre elles viennent des pays en développement.